

なかまる

中丸地区自治会報

令和6年度初夏号

令和6年7月発行

発行者 中丸地区自治会

事務局 中丸コミュニティセンター内

電話 (287) 2128

E-mail nak-comi@vill.tokai.ibaraki.jp



中丸地区自治会長挨拶

本年度から中丸地区自治会長に就任しました須和間区自治会長の清水です。

以前から少子高齢化が問題になっていましたが、私の自治会でも子供会が今年度で解散するようです。子供の数が少なくなり、入会者も減少しているのが現状です。少子高齢化の問題は簡単には解決できませんが、自治会としても村と共に可能な対策を模索し続けなければならないと思っています。

また、最近、大きな地震が全国で起きています。地区自治会としても災害に對して対策を講じなくてはならないと思っています。7つの単位自治会の協力を得て、最低限の防災対策をしたいと思っています。自治会会員の被害情報を単位自治会は勿論、地区自治会でも共有ができるべきだと思っています。

いろいろ述べましたが、地区の皆様の御協力をいただきながらやっていこうと思いますのでよろしくお願いします。



中丸地区自治会長
清水 豊

令和6年度役員紹介

会長

須和間区自治会長

副会長

(原子力機構長堀区
自治会長)

理事

(緑ヶ丘区自治会長)

理事

(フローレスタ須和間区
自治会長)

理事

(押延区自治会長)

清水 豊

早川 一樹

斎藤 直生

佐川 直貴

永井 晴康

理事

(舟石川中丸区
自治会長)

理事

(南台区自治会長)

村田 守人

佐藤 信次

顧問	三上 修	広報等事業推進長	大澤 栄之
顧問	佐藤 勝廣	環境整備事業推進長	岡田 祐次
監事	舛井 純子	親睦事業推進長	千田 徹
監事	土屋 晴雄		

中丸地区自治会定期総会開催

令和6年度定期総会が4月27日(土)に開催されました。

※全ての案件について承認されました。



全体写真



清水会長



山田村長

中丸地区自治会年間事業計画

広報等事業推進会議

6月

令和6年度
広報誌「なかまる」発行



8月2日(金), 9日(金)

スマホ相談会



10月

防災訓練

- ・通報訓練・避難訓練
- ・炊出し訓練
- ・マンホールトイレ組立



令和7年1月

令和6年度
広報誌「なかまる合併号」発行



環境整備事業推進会議

6月

花壇整備・花苗植え
コミセン除草作業



10月

花壇整備・花苗植え
コミセン除草作業



10月

防災訓練
・通報訓練・避難訓練
・炊出し訓練
・マンホールトイレ組立



親睦事業推進会議

6月

ノルディックウォーキング



7月

地域住民見学会
東日本大震災災害伝承館
(福島県)



10月

・わいわい芋掘りまつり
・防災訓練
・通報訓練・避難訓練
・炊出し訓練
・マンホールトイレ組立



花壇整備・花植え・除草作業を実施



環境整備事業推進委員の皆さん



環境整備事業の一環で6月8日(土)に中丸コミセンの花壇整備、花植え及び除草作業を行ないました。当日は天候にも恵まれ熱中症に気を付けての作業となりました。夏に向かききれいな花が咲くのが楽しみです。環境整備事業推進委員の皆さんお疲れさまでした。

ノルディックウォーキングを体験しました



全員元気に
ゴール !!

親睦事業の一環で6月16日(日)にノルディックウォーキングを体験しました。参加者は日本ノルディックウォーキング振興会の菊田さんに歩き方などの講義を受けた後に「歴史と未来の交流館」を目指し元気に出発。交流館では休憩と学芸員による館内案内を体験したのち、ゴールである中丸コミセンを目指し再出発。各々自分のペースでノルディックウォーキングを楽しみました。

中丸コミセントピックス

夏場のおすすめスポット

皆さんは「クーリングシェルター」をご存じでしょうか。

熱中症対策の一環として猛暑日や熱中症特別警戒アラートが発表された際に、皆様が暑さをしのぐために各コミュニティセンターを含む東海村の公共施設を指定暑熱避難施設(クーリングシェルター)として利用できる施設です。

今夏も酷暑が予想されます。コミセン館内の図書コーナーは冷房が完備されておりますので熱中症による健康被害を防止するため是非、活用ください。

また、図書コーナーにはコミュニティカフェもあり、お茶や飴が用意されており、誰でも自由に利用することが出来ます。本の種類も月刊雑誌、単行本、児童本、絵本など数多く揃っています。

涼みながら・・・お茶を飲みながら・・・本を読みながらゆっくりとした時間を過ごしてください。



東屋は涼しい風のとおり道



コミセン広場にある東屋は、周りに遮るものがないので涼しい風の通り道になっています。また、ケヤキが作る木陰もとても涼しく、暑さをしのぐには最適です。散歩の途中など屋外で涼みたい時は是非、ご利用ください。

正面玄関通路がスロープになりました



通路のスロープを補修し段差をなくしたことにより今まで以上に出入りが楽になりました。車いすでの来館時にご利用ください。

皆さんの声を聞かせて下さい！



中丸コミセンカウンターに提案箱を設置しました。コミセン及び地区自治会に関する皆さんの提案・アイディアを募集します。

ご意見をお待ちしております。